

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	30.04.2015

Beantwortung der mündlichen Anfrage von Herrn Leitner (CDU) aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 29.01.2015 betreffend Kunstwerk von Fassade am ehemaligen Gebäude des Zollkriminalamtes am Perlengraben (TOP 9.2)

Text der Anfrage (Auszug aus der Niederschrift der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt):

Herr Leitner, CDU, bittet um Prüfung des Verbleibs des Kunstwerkes.

Stellungnahme der Verwaltung:

Das Gebäude des ehemaligen Zollkriminalamtes am Perlengraben, das inzwischen niedergelegt wurde, um die durch den VEP Tel-Aviv-Straße festgesetzte Bebauung zu realisieren, stand nicht unter Denkmalschutz, und auch einzelne Gebäudeteile unterlagen nicht dem Denkmalschutz. Nähere Informationen zum Verfasser des Kunstwerkes oder dessen genauem Inhalt wurden leider nicht gefunden. Durch den starken Bewuchs, der vor dem Gebäude vorhanden war, liegt auch kein vollständiges Bild vor.

Seitens des Investors wurde kein Auftrag erteilt, die Drahtskulptur, die sich an der zur Tel-Aviv-Straße gelegenen Fassade des Treppenhauses befand, zu sichern. Das bedeutet, dass sie nach jetzigem Kenntnisstand dem Verwertungsprozess zum Opfer gefallen ist.